

**LEMBAR
HASIL PENILAIAN SEJAWAT SEBIDANG ATAU PEER REVIEW
KARYA ILMIAH : PATEN/HAK CIPTA**

Informasi Paten : Paten Sederhana
 Judul Karya Ilmiah : Teknologi Fermentasi (Paten)
 Jumlah Penulis : 13
 Status Pengusul : Inventor ke-11
 Identitas Paten : Instansi Pemberi Sertifikat : Direktorat Jendral Kekayaan Intelektual
 Tanggal dan Tempat diumumkan : 23 Februari 2021, di Medan
 Jangka Waktu Perlindungan : Berlaku selama hidup Pencipta dan terus berlangsung selama 70 (tujuh puluh) tahun setelah Pencipta meninggal dunia, terhitung mulai tanggal 1 Januari tahun berikutnya
 No. & Tgl. Pendaftaran : EC00202119604, 12 April 2021
 Alamat Web Ciptaan : <https://kitamenulis.id/2021/02/23/teknologi-fermentasi/>

Kategori Publikasi Paten : Internasional
 (beri \checkmark pada kategori yang tepat) Nasional

L. Hasil Penilaian Validasi :

No	Aspek	Uraian/Komentar Penilaian
1	Indikasi Plagiasi	Tidak ditunjukkan indikasi plagiasi. Referensi sudah tercantum jelas pada buku
2	Linieritas	Buku yang ditulis sudah sesuai dengan bidang keilmuannya. Kata-kata yang diangkat termasuk kedalaman ilmu yang seperti ilmu bahan pangan dan inovasi pangan

II. Hasil Penilaian Peer Review:

Komponen Yang Dinilai	Nilai Maksimal Paten (isi kolom yang sesuai)		Nilai Akhir Yang Diperoleh
	Internasional	Nasional	
Kelengkapan dan kesesuaian unsur isi Paten (10%)		2	2
Ruang lingkup dan kedalaman pembahasan (30%)		6	5,5
Kecukupan dan kemitakhiran data/informasi dan metodologi (30%)		6	5,5
Kelengkapan unsur dan kualitas Penerbit (30%)		6	6
Total = (100%)		20	19
Kontribusi pengusul: 19 X 60% =			11,4

Komentar/ Ulasan Peer Review :	
Kelengkapan kesesuaian unsur	Buku sudah memenuhi kelengkapan komponennya. Gagasan yang ditulis sudah sesuai dengan perkembangan keilmuan Gizi saat ini dengan sumber referensi yang relevan dan terbaru.
Ruang lingkup dan kedalaman pembahasan	Ruang lingkup yang diangkat termasuk dalam bidang gizi yaitu ilmu pangan seperti ilmu bahan makanan dan inovasi pangan. Pembahasan sudah cukup jelay dan mendalam.
Kecukupan dan kemutakhiran data/informasi dan metodologi	Data yang ditulis pada buku ini tergolong baru. Informasi yang disampaikan merupakan informasi baru yang didukung dengan referensi to talmu terakhir.

Penilai



Andi Eka Yuniyanto, S.Pd, M.Si

NIDN : 0020069003
 Unit kerja : Program Studi Gizi Fakultas Ilmu Kesehatan Universitas Siliwangi
 Bidang Ilmu : Gizi
 Jabatan Akademik (KUM) : Lektor 200
 Pendidikan Terakhir : S2 Ilmu Gizi